



Ajouter un compte de messagerie existant

Paramètres en « Configuration manuelle »

Configurer une adresse électronique existante

Votre nom complet : David MARTIN
Votre nom, tel qu'il s'affichera

Adresse électronique : david.martin@ac-lyon.fr
Votre adresse électronique existante

Mot de passe : ●●●●●●
 Retenir le mot de passe

	Nom d'hôte du serveur	Port	SSL	Authentification
Serveur entrant : IMAP	mail.ac-lyon.fr	993	SSL/TLS	Mot de passe normal
Serveur sortant : SMTP	smtps.ac-lyon.fr	587	STARTTLS	Mot de passe normal

Identifiant : Serveur entrant : dmartin
Serveur sortant : dmartin

Configuration avancée Re-tester Terminé Annuler

Le protocole IMAP fonctionne dans les 2 sens : tout ce que vous faites sur Convergence ou sur Thunderbird se répercute sur l'un et l'autre.

Donc un élément envoyé depuis Thunderbird apparaîtra dans « Eléments envoyés » de Convergence et vice-versa.

Avantage du protocole IMAP : depuis n'importe quel appareil où vous avez paramétré votre messagerie, vos actions se répercutent et se retrouvent.

Inconvénient du protocole IMAP : en cas de mauvaise connexion internet, cela va demander plus de bande passante que le protocole POP. Il faut penser tous les ans, à faire du ménage et à sauver en local sa messagerie car tout ce que vous gardez dans le compte Thunderbird est aussi gardé sur le serveur académique donc au bout d'un moment, le serveur devient saturé.



Thunderbird

Ajouter un compte de messagerie existant

Paramètres en « Configuration manuelle »

Paramètres serveur à configurer ensuite

Le protocole POP est descendant : les messages « descendent » vers Thunderbird, mais rien ne remonte.

Seul le paramètre « supprimé » et « nombre de jours restant » sur le serveur permet de garder un historique sur Convergence. Ici, en mettant 60 jours, les messages resteront 60 jours sur Convergence après être descendus sur Thunderbird.

Un élément envoyé depuis Thunderbird n'apparaîtra pas dans « Eléments envoyés » de Convergence.

Avantage du protocole POP : pas besoin de beaucoup de bande passante internet, vide régulièrement le serveur Convergence qui ne garde que les 60 derniers jours de la boîte de réception

Inconvénient du protocole POP : vous n'avez pas de trace de vos mails envoyés dans Convergence, l'historique ne sera consultable que sur votre ordinateur où il y a Thunderbird. Ce n'est pas pratique si vous utilisez plusieurs appareils : Smartphone, tablette, etc.